
ここが聞きたい 般一 質 問

8田原市議会だより 第68号（2018年11月）

問 	 乳児用液体ミルクは、利便性に優れ、災害時には
大変有効である。大規模災害に備えて、小売店と
の協定も含め備蓄品として活用すべきと考える
が、市の見解は。

答 	 液体ミルクの流通の動向を注視し、有効であると
判断できた時は、速やかに活用できるよう対応し
ていく。

問 	 通学路には、子どもたちを見守る目や環境整備が
不十分な場所がある。危険箇所の改善対策は。

答 	 現在、通学路の点検をしている。現場の状況から、
パトロールコースの変更、障害物の撤去、必要で
あれば防犯カメラの設置など、関係機関と連携し
て対策を進める。

災害時に有効な乳児用液体ミルクについて

子どもの命を守る防犯・防災対策について

問 	 虐待の防止に向け、相談機能の充実が必要だが、
どのような取り組みを考えているのか。

答 	 三河田原駅前に建設中の親子交流施設に、妊娠か
ら子育て期まで切れ目のない支援ができる妊娠・
出産・子育て総合相談窓口を設置する。また、教
育サポートセンターの充実や学校にスクールソー
シャルワーカーを配置するなどの相談体制を整え
ている。

問 	 SDGsの理念を市民に周知していくことが推進の
一歩ではないか。

答 	 広報たはらや市のホームページなどで周知を図
る。

ＳＤＧｓ(※)（持続可能な開発目標）の推進に
ついて

流通の動向を注視し、有効だと判断できれば、活用していく

乳児用液体ミルクを備蓄品として
活用すべきでは
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（※）	エスディージーズ。Sustainable	Development	Goals
の略称。平成27年の国連サミットで採択された持続可
能な世界を実現するための17の国際目標で、地球上の
誰一人として取り残さないことを誓っている。


